

Celebra la Hdad. de Jesús del Puente Triduo y Función en la Virgen de la Luz

La Venerable Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno -del Puente- inicia los actos de culto en honor a su imagen titular con un Solemne Triduo, que tendrá lugar los días 11, 12 y 13 de marzo en la Parroquia de la Virgen de la Luz. Para el domingo 14 las 13 horas, queda la Solemne Función religiosa presidida por Ángel García, consiliario y a la vez cura párroco del templo de Nuestra Señora de la Luz, donde recibe culto la imagen del Nazareno del Puente, exquisita obra salida del cincel de Capuz..

Una Misa de Réquiem por los hermanos difuntos a las 19,30 horas del día si-



guiente vendrá a completará la actividad religiosa de esta Venerable, que prepara su actividad cultural con diferentes charlas para los dos últimos jueves, previos a la Semana Santa.

Tuvo lugar la Junta Ordinaria anual Por la Hdad. de Ntra. Sra. de la Amargura y San Juan

La Hermandad de Ntra. Sra. de la Amargura con San Juan Apóstol celebraba el 12 de marzo, en el edificio de la Junta de Cofradías y en la Sala del Cincuentenario su reunión anual previa a la participación en los desfiles procesionales de este año.

Los hermanos llenaron el Salón deseosos de reencontrarse con la realidad organizativa de su Hermandad, con sede propia desde el año pasado.

Todo el orden del día fijado se fue desarrollando con normalidad, solicitando la Junta Directiva el reconocimiento hacia Pedro Bel-

trán y Construcciones Carrasosa, por la colaboración prestada en la realización de la sede referida. Con la consabida Subasta de banzos acababa la Junta, consiguiendo cantidades a aportar por 'reservar' su banzo, sobre 55.000 de las antiguas por termino medio.

Un ágape al finalizar la Junta extendió el diálogo entre los presentes sobre aspectos relacionados con la cercana realización Semana Santa. La Amargura de la Virgen y San Juan, es una bellísima obra de Marco Pérez que participa en la procesión del Silencio, el miércoles Santo.



Momento de la presentación del doble CD.

Marchas procesionales

Presentó su álbum el 'Huerto de San Esteban'

Lo decidió la Junta de la Hermandad. Lo realizó la B.M. de Cuenca dirigida por Aurelio Fdez.-Cabrera. Fue un trabajo arduo el de los músicos conquenses, que ya está en la calle para disfrute de todos los que gustan del sonido procesional.

El lunes pasado presentaba la Hermandad 'Jesús orando en el Huerto' de San Esteban, un álbum doble de Marchas procesionales dedicado a la Semana Santa de Cuenca.

27 interpretaciones, que a buen seguro harán las delicias de los conquenses que comprenden este doble álbum, en el que ha tenido parte importante en el diseño de la carátula nuestra ex-compañera Nuria Amago.

Rafael Torres hablaba de relación fraternal entre la Hermandad del Huerto y la Banda de Música de Cuenca, y el director de la Banda de Música, agrade-

ció la confianza puesta en los músicos conquenses y en su persona, para «poder conseguir con trabajo la calidad lograda en las grabaciones efectuadas..., y en cuanto la posibilidad de recoger mis composiciones, que os voy a contar como me siento...»

En uno de los compactos hay títulos escuchados en los conciertos que cada año organiza la Hermandad, y en el otro, diferentes composiciones del director de la B.M. de Cuenca, Aurelio Fernández-Cabrera.

El álbum se puede comprar ya en: Mundo Bebe, Flores Las Camelias, Galerías Cuenca y Botes.